



CIPRA
VIVRE DANS
LES ALPES

Schaan, le 20 janvier 2022

Communiqué de presse pour le 20^e anniversaire de la Via Alpina

À la découverte de la Via Alpina

À vos chaussures de marche, prêt-e-s, partez ! À l'occasion du 20^e anniversaire de la Via Alpina, sentier de grande randonnée à travers l'Arc alpin, CIPRA International attribue avec le soutien de la Fondation VAUDE Sport Albrecht von Dewitz huit bourses de voyage. Les personnes intéressées peuvent poser leur candidature jusqu'au 6 février.

Traverser les Alpes et partager des expériences, des spécialités régionales et la magie de cette grande randonnée. À l'occasion de son 20^e anniversaire, CIPRA International recherche huit personnes majeures de tous les pays alpins qui souhaitent partir à la découverte de l'itinéraire de grande randonnée Via Alpina. Les boursiers parcourront une partie de l'itinéraire rouge révisé de la Via Alpina entre mai et octobre 2022. La fondation VAUDE Sport Albrecht von Dewitz soutient leur voyage à hauteur de 1'500 euros. Sur les réseaux sociaux, sur leur blog ou avec un film, ils racontent des histoires sur la biodiversité alpine, les voyages respectueux de l'environnement et les défis en montagne. Toutes les personnes intéressées trouveront de plus amples informations ainsi que le formulaire de candidature sur www.cipra.org/via-alpina-explorer-2022.

Veritable « fil rouge », la Via Alpina - depuis deux décennies un projet de la mise en œuvre de la Convention alpine - traverse les huit pays alpins de Trieste/I à Monaco. Une randonnée le long de la Via Alpina permet de toucher du doigt les défis alpins tels que le changement climatique et la pression d'usage. Mais elle montre aussi les solutions possibles telles que l'architecture durable, le tourisme doux ou les projets innovants. Enfin elle est toujours une immersion dans la beauté inouïe et la diversité de la nature, les cultures et les langues alpines. « Dans le futur, nous mettrons l'accent sur l'itinéraire rouge, qui traverse les huit pays alpins », explique Jakob Dietachmair, chef de projet. Afin de mettre en œuvre son développement et sa modernisation, CIPRA International lance début février 2022 un crowdfunding - pour que la Via Alpina reste sûre et accessible dans les décennies à venir.

(1 767 caractères, espaces comprises)



Des photos en format imprimable et le texte du communiqué sont disponibles sur www.cipra.org/fr/communiqués-de-presse.

Pour toutes questions, prière de contacter:

Jakob Dietachmair, Co-directeur, +423 237 53 06, jakob.dietachmair@cipra.org

Isabella Helmschrott, assistante du projet, +423 237 53 14, isabella.helmschrott@cipra.org

Veronika Hribernik, assistante du projet/de la communication, +423 237 53 01, veronika.hribernik@cipra.org

La CIPRA, une organisation aux visages et formes multiples

La Commission Internationale pour la Protection des Alpes, la CIPRA, est une organisation faitière non gouvernementale avec des représentations nationales et une représentation régionale dans les sept pays alpins. Elle regroupe plus de cent associations et organisations. La CIPRA œuvre pour un développement durable dans les Alpes, comprenant la préservation du patrimoine culturel et naturel, de la diversité régionale, ainsi que la proposition de solutions transnationales répondant aux problèmes rencontrés dans l'espace alpin. www.cipra.org